

Estimadas alumnas y alumnos:

Os doy la bienvenida oficial al Máster Universitario de Estudios de Género de la Universidad Complutense de Madrid. Estoy encantada de recibirlos en el Máster y esperamos cumplir con vuestras expectativas. Estoy aquí para ayudarlos en lo que necesitéis y hacer que este año sea inolvidable para vosotras.

Os escribo este mensaje tan pronto para que tengáis claras las fechas de comienzo del curso y así os podáis organizar.

En primer lugar, el día 4 de septiembre a las 18:00 horas, tendrá lugar una bienvenida al alumnado de Máster organizado por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología, donde se imparten las clases. Yo estaré en este acto y durante esta bienvenida, tendremos la oportunidad de tener un rato juntas para conocernos y enseñaros un poco la facultad y resolver vuestras primeras dudas. Puede que todas no estéis en Madrid ese día o no podáis acudir, no os preocupéis porque tendremos otros momentos para conocernos.

En cuanto al comienzo de las clases, supongo que habéis visto en la web del Máster que empiezan el **lunes 11 de septiembre en el aula B54**, cada una en su horario de clase (turno de mañana o tarde según la matrícula, si tenéis dudas, consultad por ejemplo la asignatura de Género y Salud para saber a qué grupo habéis sido asignada: el grupo A es de mañana y el B de tarde). Podéis consultar los horarios en: <https://politicasysociologia.ucm.es/file/master-estudios-de-genero>.

Os recuerdo que el máster es presencial, por lo que la asistencia es obligatoria. Somos conscientes que algunas no podréis llegar en las primeras semanas del curso por situaciones variadas. Cuando lleguéis informar a las profesoras de cada asignatura para que os faciliten la recuperación de los contenidos y ejercicios realizados durante esos días. No obstante, consultad el campus virtual de cada asignatura para ver lo que se está realizando en clase.

Tanto el primer día de clase, como en el acto de bienvenida, pasaré un rato por la clase para presentaros ampliamente el Máster, os hablaré del profesorado, os explicaré cómo funcionará el TFM y las prácticas y resolveré cualquier duda que tengáis sobre el curso. Os pido, por favor, que esperéis a ese día para hacerme las consultas que estiméis oportunas, ya que, aunque os esté escribiendo en agosto, este mes es vacacional para mí (y el resto del profesorado).

También me gustaría informaros que el día 29 de septiembre a las 10:00 tendremos una conferencia muy interesante de la que os informaré en breve en la página web del Máster. Os animo a que a lo largo del curso os informéis de las actividades paralelas que organizamos a través de la web y, por supuesto, acudáis aunque no sea en día lectivo, ya que están pensadas para que conozcáis a expertas de fuera de la universidad complutense que os pueden enriquecer la experiencia. Os pido que hagáis un especial esfuerzo con esto, ya que a veces organizamos estos actos y hay poca asistencia.

Durante el primer cuatrimestre el horario de las clases es de lunes a jueves, en dos turnos de mañana y tarde, como ya os he mencionado. Los viernes son días sin clases y pensados para trabajo personal del alumnado, Prácticas o desarrollo del Trabajo Fin de Máster.

Durante el segundo cuatrimestre el horario de las clases es de **lunes a jueves**. Los viernes son días sin clases y pensados para trabajo personal del alumnado, Prácticas y desarrollo del Trabajo Fin de Máster. La Especialidad en Salud y Diversidad se imparte en **horario de mañana**, mientras que la Especialidad en Políticas Públicas e Intervención Social y la Especialidad de Investigaciones Feministas se **imparten en horario de tarde**.

En los primeros días de septiembre resolveremos presencialmente las dudas que tengáis, por lo que os animo a que traigáis ya las preguntas preparadas. Por favor, esperad hasta ese día para hacerme consultas. Entiendo que estaréis deseando empezar, pero así las resolvemos todas juntas y aclaramos posibles problemas. Si después de esta sesión seguís teniendo dudas, os atenderé por correo o con tutorías online.

De nuevo, bienvenidas y nos vemos en unos días.

Saludos.